

ABSTRAK

Asniar Jusman, 2024. "*Analisis Potensi Lokawisata Berbasis Blue economy (Studi Kasus Jalan Lingkar Kota Palopo)*". Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Hamida, S.E.Sy.,M.E.Sy.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Potensi Lokawisata Berbasis *Blue Economy* (Studi Kasus Jalan Lingkar di Kota Palopo). Adapun latar belakang penelitian ini, bertujuan untuk mengetahui sejauh mana potensi wisata dengan penerapan *blue economy* pada Lokawisata Jalan Lingkar di Kota Palopo serta apa saja faktor pendukung dan penghambat lokawisata Jalan Lingkar di Kota Palopo. Metode penelitian yang digunakan peneliti yaitu penelitian kualitatif yang bersifat studi kasus. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan, dengan menggunakan teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menyimpulkan bahwa potensi yang dimiliki Jalan Lingkar perlu dikembangkan lagi dengan maksimal agar dapat menarik wisatawan untuk datang berkunjung, dalam kegiatan pengembangan potensi wisata ini perlu adanya penerapan konsep *blue economy* agar dapat memperkuat daya tarik wisata, meningkatkan potensi wisata, dan dapat meminimalkan dampak negatif pada lingkungan serta mempertahankan kualitas lingkungan yang baik. Selain itu, Penerapan wisata berbasis *blue economy* di Kawasan Jalan Lingkar Kota Palopo ini perlu di lakukan, karena dilihat dari beberapa indikator *blue economy* belum sepenuhnya terpenuhi, maka dari itu perlunya partisipasi kepada pemerintah, UMKM, masyarakat maupun pengunjung dalam menerapkan konsep ini pada lokawisata Jalan Lingkar agar terjaga kualitas lingkungan wisatanya.

Faktor penghambat wisata berbasis *blue economy* di Jalan Lingkar Kota Palopo yaitu masih kurangnya kesadaran masyarakat khususnya para pemilik usaha terhadap kebersihan lingkungan atau dalam menjaga lingkungan, kurangnya kontribusi pemerintah pada Lokawisata Jalan Lingkar Kota Palopo, adanya pencemaran lingkungan dan penebangan tumbuhan mangrove, serta kurangnya pengembangan wisata dalam hal sarana dan prasarana. Sedangkan faktor pendukung lokawisata Jalan Lingkar Kota Palopo yaitu, memiliki daya tarik berupa keindahan alam, dapat membuka lapangan kerja, dan memiliki lokasi yang strategis.

Kata Kunci: *Blue Economy*, Lokawisata, UMKM.